

24Jam

Dandim Temanggung, Detik Detik Proklamasi Kemerdekaan di Alun-Alun Temanggung

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.24JAM.CO.ID

Aug 17, 2023 - 12:12



TEMANGGUNG- Dandim 0706/Temanggung mengikuti pelaksanaan Upacara Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78 Tahun 2023, dengan tema "terus melaju untuk Indonesia maju" dilaksanakan Lapangan alun-alun Temanggung Jalan Suronatan, Giyanti, Kabupaten Temanggung, Kemis (17/08/2023)

Upacara 17 Agustus hari ini dihadiri oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P beserta Ny. Ekha Sriyono, serta seluruh Forkopimda Temanggung yang hadir bersama istri, upacara dipimpin langsung oleh Bupati Temanggung Drs. H.M. Al Hadziq, diawali dengan pengibaran bendera Sang Saka Merah Putih dilakukan 52 orang Paskibraka, Anggota Paskibraka terdiri dari siswa-siswi kabupaten Temanggung.



Di sela upacara Komandan Kodim 0706/Temanggung menyempatkan untuk memberikan ucapan di hari hut kemerdekaan ke 78, "Merdeka bukan sebatas momentum untuk berhenti berjuang, melainkan untuk menggabungkan kembali semangat, Dirgahayu Republik Indonesia, Mari kita teruskan semangat para pahlawan bangsa dengan menciptakan banyak karya yang membanggakan untuk Indonesia," ungkap Dandim

Dalam amanatnya, Bupati di momentum peringatan Hut 17 Agustus Tahun ini adalah rasa syukur dan penghargaan setinggi-tingginya kepada para pejuang karena, kehormatan memang harus diperjuangkan Maka menjadi kebahagiaan bagi seluruh rakyat Indonesia.

"Selain rasa syukur, penghargaan setinggi-tingginya mesti kita haturkan kepada para pejuang. Dari mereka kita tahu, kehormatan memang harus diperjuangkan. Walau air mata, darah bahkan nyawa dikorbankan. Maka kita mesti bersumpah, untuk mengubah segala duka lara mereka menjadi kebahagiaan bagi seluruh rakyat Indonesia. Kita tahu, cita-cita kemerdekaan bukan sekadar bebas dari penjajahan. Persatuan, kebersamaan, kemakmuran, kemajuan, penguasaan ilmu pengetahuan, penghormatan sesama warga dunia adalah impian kemerdekaan para pejuang", tandas bupati

Dirangkaikan selesai upacara di Lanjutkan dengan acara, Video Conference Kepresidenan dalam Detik-Detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia yang digelar di halaman Istana Merdeka dan penerimaan tanda jasa pensiun bagi pejabat yang telah usai di pemerintahan Temanggung.